

Vorschlagsliste Vorstand Haus & Grund Lahr am 20. Juni 2024 im Rahmen der Mitgliederversammlung 2024

Kandidatenvorstellung

1. Vorsitz

- **Jürgen Brinkmann, Rechtsanwaltskanzlei Brinkmann, Kappel-Grafenhausen**
Nach dem Studium in Bielefeld ist er seit rund 35 Jahren als selbstständiger Rechtsanwalt tätig. Seit 2003 ist der Vorsitzende von Haus & Grund Lahr und vermutlich allen Mitgliedern (wenn auch nicht persönlich) bekannt. Seit 2021 ist er außerdem Delegierter für den Landesverband Baden im Zentralverband in Berlin von Haus & Grund. Zu seinen Schwerpunkten zählen unter anderem Miet-, Immobilien- und Wohnungseigentumsrecht.

2. Vorsitz

- **Hans-Jörg Warthmann, Hausverwaltung Warthmann, Lahr**
Er ist seit vielen Jahren Vorstandsmitglied von Haus & Grund Lahr, seit den letzten Jahren als stellvertretender Vorsitzender. Der gelernte Betriebswirt und Techniker ist seit rund 30 Jahren als Hausverwalter im Ortenaukreis tätig. Seine langjährige Erfahrung im Immobilienbereich und seine Kenntnisse rund um Fragen und Problemen von Immobilienbesitzern sind eine Bereicherung für den Vorstand.

Beiräte:

- **Christine Hugelmann, Badische Immobilien Agentur, Lahr**
Sie ist erfolgreich in der Immobilienbranche tätig und bietet Ihren Kunden einen Verkauf im Gesamtpaket an: von der alten Immobilie ins neue zu Hause, inkl. Umzugs- und Einrichtungsservice. Zu Ihren weiteren Schwerpunkten zählt die Vermietung und Einwertung, sowie die Berechnung von Nießbrauch, z.B. bei Erbschaftsangelegenheiten. Sie bereichert mit ihrem fachlichen Know-How die Vorstandsarbeit und freut sich auf weitere Einblicke in die Arbeit des Ortvereins
- **Marc Mangei, Mangei Immobilien, Lahr**
Mit Abschlüssen an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt (HfWU) Nürtingen-Geislingen ist der Diplom-Betriebswirt (FH) Fachrichtung Immobilienwirtschaft Experte in Sachen Immobilien. Als Dipl.- Sachverständiger ist er außerdem für die Bewertung von bebauten und unbebauten Grundstücken zuständig und arbeitet auch im Gutachterausschuss der Stadt Oberkirch. Dank seiner Berufserfahrung im Bereich Immobilienmanagement und Immobilienbewertung ist er ein passender Kandidat, um weiterhin den Vorstand von Haus & Grund Lahr zu unterstützen.
- **Dominik aus den Erlen, Gewerbeschule Offenburg, Offenburg**
Mit dem Blick von außen unterstützt er seit 2022 die Vorstandsarbeit. Als studierter Romanist und Anglist ist er für einen Großteil der verfassten Texte und Artikel verantwortlich, die den Verein in die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit bringen sollen. Aufgrund der vielen Ausbildungsberufe in Offenburg ist der Weg zu baulichen und finanziellen Fragen rund um Immobilien außerdem nicht weit.
- **Florian Guttenbacher, TFI Aachen GmbH, Aachen**
Als Umweltingenieur mit dem Schwerpunkt „Energie und Umwelt im Bauwesen“ bringt er die technische Komponente in den Vorstand ein. Als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Prüflingenieur forscht er im Bereich der bauphysikalischen Eigenschaften von Bodensystemen und Innenraumbaustoffen. Er möchte seine Kenntnisse in unserem Verein einbringen, da bei unseren Mitgliedern das "Sanieren im Bestand" ein Kernthema ist, mit dem er sich beruflich beschäftigt und welches auch zukunftsweisend für die Baubranche in Deutschland sein wird

Gerne können Sie sich bei Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand noch jederzeit in der Geschäftsstelle melden und über den Arbeitsumfang eines Beirates informieren.

Wir freuen uns auf weitere Mitstreiter und Mitstreiterinnen.